

UAA reconoce el esfuerzo y compromiso académico de más de 300 estudiantes de excelencia



BOLETÍN 363

- Este reconocimiento no solo refleja el esfuerzo individual de cada estudiante, sino también el trabajo de más de 600 padres de familia y profesores que apoyan el desarrollo de jóvenes comprometidos con su formación.
- La misión de la institución es formar profesionales con un sentido ético y responsable, capaces de contribuir al desarrollo económico y social del país.

En un ambiente de celebración y orgullo, la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo una emotiva ceremonia para reconocer a 320 estudiantes del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) por su sobresaliente desempeño académico en el primer semestre de 2024.

En representación de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, la Mtra. Virginia Guzmán Díaz de León, decana del CCEA, elogió la dedicación y esfuerzo de los alumnos. Destacó el compromiso que los estudiantes han mostrado en su formación, resaltando las habilidades y valores que han cultivado a lo largo de su trayectoria académica tales como la concentración, la investigación y la resolución de problemas, así como la capacidad para sintetizar información y el uso de nuevas tecnologías.

Asimismo, la decana subrayó que la misión de la institución es formar profesionales con un sentido ético y responsable, capaces de contribuir al desarrollo económico y social del país. Con ello, hizo hincapié en el papel fundamental de los padres y profesores en el desarrollo de estos jóvenes, reconociendo su apoyo constante.

La maestra concluyó su intervención exhortando a todos los presentes a continuar trabajando en conjunto para enfrentar los desafíos futuros, reafirmando que la educación es un viaje lleno de oportunidades por descubrir.

Por otra parte, Astrid Belén Vázquez Valdés, alumna de la Lic. en Administración de Empresas, dirigió un mensaje inspirador a sus compañeros, enfatizando la relevancia de seguir luchando por sus sueños y metas.

Los estudiantes galardonados provienen de las carreras de Contador Público, Administración de Empresas, Administración de la Producción y Servicios, Administración Financiera, Comercio Internacional, Economía, Gestión Turística, Mercadotecnia y Relaciones Industriales.

Este reconocimiento no solo refleja el esfuerzo individual de cada estudiante, sino también el trabajo de más de 600 padres de familia y profesores que apoyan el desarrollo de jóvenes comprometidos con su formación. La UAA sigue reafirmando su compromiso con la excelencia educativa y la formación de líderes para el futuro.

El evento estuvo presidido además por el Dr. Manuel Díaz Flores, integrante de la H. Junta de Gobierno de la UAA y catedrático del CCEA; el Mtro. Rubén Alonso Andrade, secretario administrativo del Centro; así como jefes de los distintos departamentos del CCEA.

—000— Ciudad Universitaria 26 de septiembre de 2024